



避難訓練と体操を行いました



ボールを持つと結構きつい動作です



講師の伊達民宜様

後半は、椅子に座ったままでできる体操を伊達民宜様（生きがいサポート「ふあいん」代表）に指導していただきました。簡単な動作でしたが結構堪えたようでした。

10月18日（金）、生きがい教室を行いました。前半は、冬にかけて多くなる火災を想定して、避難と消火の訓練を行いました。消防署の方の手伝いもあつて全員できました。



講師補助の西山さん



消防署の方の見守る中消火訓練に挑戦



ロビーで消防署の方からお話を聞きました

東田布施公民館だより

令和6年
11月号
No. 52-3786

10月22日（火）、「喜楽会」の皆さんから段ボール箱に6箱分のペットボトルキャップをいただいたので、これまでに公民館に持ってきていただいたものと合わせて役場に持って行きました。



東小で芋掘りの手伝い

10月30日（水）、東小2年生が6月に植えたサツマイモの収穫をしました。地域の方7名に来ていただき、児童の収穫の手伝いをしました。



東小での作業の後、公民館裏の芋畑で公民館まつり用にサツマイモを収穫していただきました。



今年は、どちらも暑さのせいかな、収穫量が少ないように思えました。

公民館で芋掘り

町と連合自治会との意見交換会

また、田布施町から、「予約型乗合タクシー事業（右下）」について、「田布施町のLineの利用について」、「街ガチャin 田布施」の周知について「お知らせ」がありました。



10月21日(月)、東田布施地域の自治会長と町役場との意見交換会が行われました。町役場からは町長他7名の幹部職員が、東田布施地域からは松井連合自治会長はじめ9名の自治会長が出席されました。

意見交換会は、自治会から事前に提出された3つの要望に答える形で始まり、今回は、東田布施地域の行事についての意見も出されました。

予約型定額乗合タクシー事業 利用説明会を開催します

- [期日] 12月3日(火) 13時～15時
[会場] 東田布施公民館2階大会議室
[趣旨] 高齢者を対象にしていた「買い物送迎サービス」をさらに利用しやすい方式に変更するため、詳しい内容や利用・予約の手順などを説明する

[主な変更点] (買い物送迎サービスとの比較)

①利用対象者
高齢者から全町民に拡大

②利用料金

1回500円から月々3500円の定額制

※広報たぶせ11月号をご覧ください

参加希望の方は、11月26日(火)までに東田布施公民館にお知らせください

社会教育部長会研修旅行

10月19日(土)、コスモス祭りを終え、その反省と慰労をかねて毎年行っている研修旅行に行きました。下関市川棚方面の旅行に27名の方が参加されました。

あいにくの雨で、豊浦リフレッシュパークの見学が思うようにできませんでしたが、その規模の大きさに感心させられました。また、職員の方に公園管理についていろいろ質問することができました。お答えいただいたことには、今後のコスモス畑の管理にも役立つようなことがありました。来年の計画に入れられそうです。

午後には天気が回復し、気持ちも晴れやかに、田布施への帰路につきました。



研修旅行に参加された皆さん

11月の予定

- 10日(日) コスモス作業 (8:00～)
16日(土) 公民館まつり準備 (8:00～)
17日(日) 公民館まつり (10:00～)
22日(金) 3行事合同反省会(19:00～)
24日(日) コスモス作業 (8:00～)

12月の予定

- 3日(火) 乗合タクシー利用説明会
(13:00～)